

今月の人
田代 茂樹さん
 SHIGEKI TASHIRO
 (本宮字館町)

子どもの成長がなによりの楽しみです。



私の随想録

「きっかけ」

あれは娘が小学6年生の夏休み、遊びに来た親戚に「中学校へ行ったら部活動は何をやるの?もし、決まってるのならハンドボールスポーツ少年団へ見学に行ってみたら?」の一言がきっかけでした。それまで娘の頭の中にはハンドボールという選択肢はありませんでした。本人もやってみようという事でしたが、小学校も残り半年でしたが、中学校で続けてくれるならと思いい入団させていただく事にしました。

中学でハンドボール部へ入部しそれから3年、去年の春と夏に全国大会へ出場しました。春は富山県氷見市、夏は愛媛県松山市と私も家族と応援に行きとても良い思い出を作る事が出来ました。何気ない会話の中で、ハンドボールを始めるきっかけをもらった娘。今思うと、言葉をかけてもらえて本当良かったと思っています。

私自身も「みずいろ会」という町内会の青年部に所属していますが、入るきっかけとなったのは先輩からの誘いの言葉でした。それまで町内会の行事などほとんど参加する事なく生活してきましたが、近所の先輩の一言で「やってみようかな」と思い立ちました。年上、年下関係なく同じ町内に住む仲間と協力し合い、秋祭りでの屋台や団地内でのイルミネーションの飾りつけなど、今では青年部の活動を通して積極的に地域の行事へ参加する様になりました。誘ってもらってなかつたら、今も以前と変わらず・・・だったと思います。

物事には始まりに大なり小なりのきっかけがあります。「きっかけチャンネル」だと私は思います。おかげで私も娘も大変貴重な経験、勉強をさせてもらっています。

4月から息子は大学生に、娘は高校生になります。自分も半年前に会社を辞め独立しました。それぞれが新しいスタートです。子どもたちにもいろいろな方々に接して、言葉をかけてもらえる様になつて欲しいと願っています。自分も子どもたちに負けない様、どんな些細なきっかけも見逃さないで、大切にして行きたい(生きたい)と思います。

来月は、酒井喜弘さん(白岩字宮ノ下)の予定です。



こどものひろば

第一保育所お茶会

3月2日。本宮第一保育所では、ひなまつりのお茶会が開かれ、年長組の園児22人が本格的なお茶を楽しみました。

今回、みんなにお茶を教えてくださったのは表千家の平沢クニさん・国分和子さん・菅原妙子さん・国分和子さんの4人の先生でした。

先生はお茶の歴史についておはなしをして、「日本の伝統文化を勉強して、みなさん待つことができる心を育ててください」と、語りかけました。

ひなまつりということもあり、お茶会の前に子



▲「お手前ちようだいいたします」

どもたちは、自分たちで作ったひな人形を飾り、「たのしいひなまつり」や「にじ」などの童謡を歌ってひなまつりを祝いました。

お茶会が始まると、先生のお手前を観察し、みんな見よう見まねでお菓子を食べ、お茶を楽しんでいました。

子どもたちは、「お茶もお菓子もおもしろかった!」ととても楽しかった!」などそれぞれ満足そうに感想を言っていました。

活躍人訪問



「4月18日のさくらまつりにぜひ足をお運びください」と話す武田さん

しらすわ未来会議

理事長 武田康英さん

■商工会青年部をバックアップ

しらすわ未来会議は、旧白沢村の商工会青年部をバックアップしようと平成7年2月から始めました。会員は現在15人で、自営業のほか、会社員や公務員など多方面の人たちが集まって活動をしています。

現在の主な活動はしらすわ夏祭り、秋祭りでのイベント企画や運営です。

夏祭りでは、毎年魚つかみ大会を企画して、ニジマス・アユ・ウナギなどのつかみ取りを子ど

もたちに楽しんでもらっています。さらに、夜になればビール・焼き鳥・焼きそばなどの屋台を出店しています。

また、秋祭りでは、湯どうぶ食べくらべ大会を企画しています。景品が豪華で好評をいただいています。

■春のイベントを企画します！

4月18日に、白沢公民館周辺で桜と花火を楽しんでもらう「さくらまつり」を計画しています。春に打ち上げられる5,000発の花火とライトアップされた桜を楽しんでもらえれば幸いです。

また、今回浪江町の皆さんとの協力で、お互いのまちの民謡や伝統芸能を楽しんでもらえるステージも企画しています。

初めての試みですが、春のイベントとしてこれからも続けていければ良いと考えています。

■地域を盛り上げていきたい

最近では、白沢地区の盆踊りなど昔活気のあつた催しが少なくなってきたように感じます。みんなで力を合わせて、地域を元気にしていき、一人でも多くの人が喜んでくれればと思っています。



- ① こどもたちが自分で作った手作り雛人形
- ② お茶を教えてくださいました先生たち
- ③ 「今日はたのしいひなまつり〜♪」
- ④ 「お茶おいしいね」初めてののお茶会にみんな興味津々

FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...



《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム：ぬまっち
- ◆本名：沼 隆嗣
- ◆出身：本宮市
- ◆趣味：釣り、アウトドア

◆担当番組：グッド・モーニング・カフェ
(毎週火曜日 午前7時30分)

◆リスナーに一言：
正確にわかりやすく情報を伝えます。